

Vorlage-Nr. 0832 / 2011

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim

Herrn Ortsvorsteher Schwedass

Mainz-Ebersheim, 10. Mai 2011

Antrag**Erweiterung der Radwegebekanntmachung in Mainz-Ebersheim**

In unserem Stadtteil existiert innerhalb der Bekanntmachung der Radwege weder ein Hinweis auf Mainz-Hechtsheim, noch einer auf Zornheim. Daher möge der Ortsbeirat beschließen:

Wir fordern die Verwaltung auf, innerhalb der bestehenden Radwegebekanntmachung auch die Fahrradwege nach Mainz-Hechtsheim und Zornheim auszuweisen. Hierzu regen wir für den Fahrradweg nach Mainz-Hechtsheim an, am bestehenden Schilderbaum im Bereich *Römerstraße 8/10* ein zusätzliches Schild mit der Beschriftung „Mainz-Hechtsheim“, der dazugehörigen Kilometerentfernung und einem Richtungspfeil nach rechts anzubringen. Durch dieses Schild, werden die Fahrradfahrer in die *Neugasse* auf den bestehenden und im weiteren Verlauf mit kleinen Richtungsschildern gekennzeichneten Fahrradweg in Richtung der Abzweigung Ebersheim geführt.

Für den Fahrradweg nach Zornheim schlagen wir vor, an dem Schilderbaum im Bereich *Konrad Adenauer-Straße 2* ein Schild mit der Beschriftung „Zornheim“, der Kilometerentfernung und einem Geradeaus-Pfeil anzubringen. Im weiteren Verlauf können die Fahrradfahrer mit Hilfe von zwei bis drei zusätzlich anzubringenden, kleinen Richtungsschildern bis zum Ortsausgang Richtung Zornheim und auf den dortigen Radweg geführt werden.

Begründung:

Obwohl asphaltierte Radwege sowohl nach Mainz-Hechtsheim als auch nach Zornheim führen und diese auch in der Radwegkarte der Stadt Mainz eingezeichnet sind, wurden sie dennoch nicht in Ebersheim ausgeschildert. Gerade auf die Verbindung nach Mainz-Hechtsheim, bei der die Radfahrer seit mittlerweile drei Jahren die beampelte Kreuzung an der Abzweigung Ebersheim nutzen können, um die gefährvolle Querung der L 425 am Kesseltal zu umgehen, sollte im Hinblick auf ortsunkundige Fahrradfahrer hingewiesen werden.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez.

Torsten Schwarzer